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一 般 質 問 通 告 表

令和２年９月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 橋 本 正 敏 １ 近年多発する自然災害に対する施策について

(1) 平成24年７月と今年の７月水害の被害の類似点と相違点

はあるか

(2) 修復・補修済みの被災個所が再崩壊した今後の対応は

(3) 山下地区の家屋浸水被害について今後の対応は

(4) 災害等におけるドローンの活用・導入について

(5) 災害担当職員の労働時間と健康管理について適正である

か。また、人員の補充配置等の考えは

２ 八女市合併10周年記念行事等イベントの開催について

(1) 今年度開催予定の八女市合併10周年記念行事等各種イベ

ントにおける今後の開催についての考えは

(2) 12月６日に「はやぶさ２」が地球に帰還するが、八女市

は何か催しをされるのか

２ 青 木 勉 １ 令和２年７月豪雨災害について

(1) 今回災害の補助率と地元負担率は（国、市、地元）。普

通災害の時と激甚災害を受けた場合

(2) 公共災害、農業災害、林業災害の災害要件は（各施設ご

との管理台帳は整備されているのか）

(3) 災害申請する場合の市道・農道・林道に分類する時の基

準はどうなっているのか。また、市河川と水路との区別の

基準は

(4) その他に災害に該当する施設災害はあるのか。ある場合

は要件と補助率はどうなっているのか

(5) 小規模災害（八女市単独災害）の補助は考えているのか

２ 八女市立学校再編整備基本構想について

(1) 将来の小中学校統廃合の計画と八女市としての考えと現

状把握はなされているのか。また、八女市教育大綱と八女市

独自の学校再編基本構想の進捗状況はどうなっているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

２ 青 木 勉 (2) 見崎校区（川崎小、忠見小）の統廃合への地元協議はど

の程度進んでいるのか。また、今後のスケジュールはどう

なっているのか

(3) 他の小中学校で統廃合を考えている所はあるのか

３ 「ふれあいの家南筑後」について

(1) 八女市としての取扱いはどうなったのか。また、今後の

スケジュールと進め方はどうされるのか

(2) 今後の管理運営はどう考えているのか

３ 森 茂 生 １ コロナ対策について

(1) 国民健康保険・コロナ傷病手当を個人事業主やフリーラ

ンスにも支給する考えはあるのか

(2) コロナによる保育体制の縮小、休園等により認可保育所

等休業させた職員の休業手当や賃金、賞与の現状はどう

なっているのか

２ 山下地区の水害について

(1) 排水ポンプ設置の効果はどうだったのか

３ 地球温暖化対策について

(1) 環境基本計画の現状と今後の課題をどう考えるのか

(2) 自治体として気候非常事態宣言をだすべきと考えるが市

長の考えは

４ 牛 島 孝 之 １ 八女市の教育問題について

(1) 給食費の無償化についての市の考えは。コロナウイルス

対策として早急に実施すべきでは

(2) 運動会、体育会は実施できるのか、暑さ対策は。６月議

会質問後、どのような結論になったのか

(3) 各小中学校の校舎・体育館等の問題点について、把握で

きているか。例えば雨漏り、教室の異臭、外観等

(4) 教育予算の重要性について市の考えは
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

４ 牛 島 孝 之 ２ 八女市母子生活支援施設「ひまわり園」について

(1) 現在の状況について

(2) 八女市の母子家庭・父子家庭の数は

(3) 今後の施設に対する八女市の考えは

３ 職員の労働時間、働き方改革について

(1) 豪雨災害の査定の完了期限は

(2) 職員の勤務時間に加重な負担とならないか

(3) 長期休業の職員に対する対策は

５ 高 山 正 信 １ 飛形公園の整備について

(1) 飛形公園の整備についてどのように考えているか

２ 新型コロナウイルス感染症の影響について

(1) 市単独の検査体制の整備をどのように考えているか

(2) コロナ禍において地方移住等の対策は考えているか

３ 人・農地プランについて

(1) 人・農地プランの進捗状況について

４ 中山間地域における土地改良事業について

(1) 中山間地域における土地改良事業の進捗状況及び今後の

事業予定について

６ 川 口 堅 志 １ 八女茶の補助金制度について

(1) 八女伝統本玉露の補助金について、具体的な内容及び実

態はどうなっているのか

(2) 八女手摘み碾茶（てんちゃ）の補助制度はあるのか

(3) 生産調整補助制度等を検討しているのか

２ コミュニティ通貨について

(1) コミュニティ通貨の具体的プランはどのようなものか

(2) どの年齢層にターゲットを絞っているのか

(3) 今の進捗状況はどうなっているのか



- 46 -

順序 質問者氏名 質 問 事 項

７ 萩 尾 洋 １ 買い物弱者の対応について

(1) 市中心市街地の回遊性（移動手段）の確保に向けた調

査・研究結果は

(2) 支援体制は整ったのか

８ 石 橋 義 博 １ 八女市発展における今後の対策は

(1) コロナ禍の経済対策（農業、商業、飲食業等）

(2) 若者の定住対策（工業団地の進捗等）

(3) 山間地における過疎化対策

９ 三 角 真 弓 １ 社会福祉法改正による包括支援について

(1) コロナ禍でみえてきた生活支援の現状は

(2) 複合的な課題への取組への具体策は

２ 令和２年７月豪雨災害の検証は

(1) 避難所の在り方の課題と改善策は

(2) 土砂災害や河川による氾濫・洪水等の現状と今後の対策

は

３ 第５次八女市総合計画策定の進捗状況について

(1) 第４次総合計画の検証（現在まで）をどのように反映す

るのか

(2) 基本計画にＳＤＧｓの理念を取り組む考えは

１０ 松 﨑 辰 義 １ 学校教育について

(1) コロナウイルスによる一斉休校は、子どもたちにどのよ

うな影響があり、どのように対処してきたのか

(2) コロナウイルスから、子どもたちの命を守り、学力を保

障するために、どのような対策を進めていくのか

２ 災害対策について

(1) 避難所対策について、総括はしたのか

(2) 対策の不十分な点については、どのように考えているの

か
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１０ 松 﨑 辰 義 (3) 今後の方針は、どのように考えているのか

３ 同和行政について

(1) 今回の「八女市人権問題に対する市民意識調査」で工夫

されたところはあるのか

(2) 意識調査は長年されているが、これによって変わってき

たことや、推進されてきたものはあるのか

(3) 今後の調査については、どのように考えているのか

１１ 栗 原 吉 平 １ 新型コロナウイルス対策に伴う移住定住について

(1) 住宅支援・空き家等の情報の発信

(2) 光ファイバーの状況とＩｏＴ（ＡＩ、スマート農業、ド

ローン利活用など）の取組

１２ 高 橋 信 広 １ 新型コロナウイルス感染拡大防止と経済活動の両立につい

て

(1) 感染拡大防止と経済活動の両立という重要課題につい

て、どのようなスタンスで取り組むのか

(2) より積極的な経済活動を行うためには、何よりも感染不

安の払拭であり、医療体制の充実を図るとともに市独自の

検査体制を構築する必要があるのでは

(3) 接触確認アプリに対する評価をどのように捉え、市民へ

の周知や普及拡大をどのように考えているのか

２ ふるさと納税について

(1) 令和元年度実績に対する自己評価及び課題をどのように

捉えているのか

(2) 今年度の計画並びに具体的方策について問う

(3) ガバメントクラウドファンディング（ＧＣＦ）の令和元

年度の実績及び今後はどのような考えで取り組むのか

３ 都市計画マスタープラン及び立地適正化計画について

(1) アンケート結果を分析した中で、どのような課題・問題

点あるいは展望が示されたのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１２ 高 橋 信 広 (2) 両計画の進捗状況と策定までのスケジュールは

(3) 両計画は、公共施設等総合計画の個別施設計画との整合

性をどのような方法・手続で取っていくのか


